

J'ai passé une très bonne journée en compagnie de Gérard, Éclair et Aliénor.

La veille de mon stage d'initiation à l'attelage, j'ai appris comment guider sur le simulateur et Gérard m'a expliqué gentiment les mouvements de guides.

Compliqué au début mais simple si vous écoutez attentivement Gérard.

Le lundi 16 juillet 2018, nous sommes allés chercher ensemble, dans son pré, Eclair l'âne que j'ai attelé tout au long de cette belle journée ensoleillée.

Il m'a fait réviser le harnais puis je l'ai mis à mon tour, puis nous avons attelé Éclair.

J'ai commencé par les portes et les serpentines puis par un parcours de 16 étapes ;
et enfin par une reprise de dressage. (Le tout en une journée)

Nous avons dételé et dégarni Éclair puis retour au pré pour une bonne nuit de repos.

Merci beaucoup Gérard pour ce superbe stage d'initiation à l'attelage.

